

A1

Bewerbung

Initiator*innen: Immanuel Zirkler (KV Ostprignitz-Ruppin)

Titel: Immanuel Zirkler

Foto



Angaben

Alter: 37

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

mit Begeisterung bewerbe ich mich als Delegierter für die kommende Landesdelegiertenkonferenz unseres Landesverbandes Brandenburg. Als überzeugter **linksliberaler Grüner** möchte ich unsere Kreisverbandsinteressen dort vertreten und gleichzeitig meinen Beitrag zu einer lebendigen innerparteilichen Demokratie leisten.

Was mich antreibt? Die Überzeugung, dass wir als Grüne mutig vorangehen müssen – mit innovativen sozialen Konzepten wie dem **bedingungslosen Grundeinkommen**, das mehr Selbstbestimmung und soziale Sicherheit für alle bedeutet. In Zeiten wachsender sozialer Ungleichheit braucht es progressive Ansätze, die Menschen echte Teilhabe ermöglichen.

Meine Stärke liegt in der Fähigkeit, unterschiedliche Positionen zu verstehen und Brücken zu bauen. Auf der Konferenz werde ich zudem zeitweise im **Awareness-Team** mitarbeiten, um einen respektvollen und inklusiven Raum für alle Teilnehmenden zu schaffen.

Parteitage sind nicht nur politische Arbeit – sie sind Orte der Begegnung, des Austauschs und der Inspiration! Genau diese Verbindung aus inhaltlichem Engagement und persönlicher Vernetzung macht für mich den Reiz aus, euch dort zu vertreten.

Ich bin bereit, Verantwortung zu übernehmen – sei es als regulärer Delegierter oder als Ersatzdelegierter, falls sich genügend Interessierte finden. Mit eurer Unterstützung möchte ich am 15. November 2025 dabei sein, wenn wir wichtige Weichen für die Zukunft unseres Landesverbandes stellen.

Lasst uns gemeinsam grüne Politik gestalten!

Für Rückfragen stehe ich euch jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit grünen Grüßen

Immanuel

PS:

Diesen Text habe ich mit ein paar Stichworten vom Grünerator (<https://gruenerator.de/universal>) erstellen lassen. Ich finde mich darin wieder und kann mich damit identifizieren. Ein wirklich tolles und beeindruckendes Werkzeug!

Für die Delegiertenwahlen reicht es aber aus, wenn ihr hier nur mit Namen und vielleicht einem kurzen Satz sichtbar macht, dass ihr Zeit und Lust habt, zur Delegiertenkonferenz zu fahren. Ihr könnt euch ansonsten auch einfach per E-Mail oder Signal oder ganz spontan bei der Kreismitgliederversammlung melden.